

Les travailleurs équatoriens condamnent les mesures néo-libérales du président Lenin Moreno.



Quito, 6 septembre (RHC)- Le Front Unitaire des Travailleurs de l'Équateur et des mouvements sociaux ont manifesté dans les rues de Quito, la capitale, pour condamner les politiques économiques appliquées par le président de ce pays Lenin Moreno.

Au cours de la manifestation, les participants ont exigé du gouvernement équatorien d'inclure dans le budget de l'état le paiement de la sécurité sociale et de ne plus respecter les exigences du Fonds Monétaire International.

Dans des déclarations à la presse, le président de la plus grande centrale syndicale de l'Équateur, Mesías Tatamuez, a relevé que la manifestation a été organisée pour rejeter les licenciements de travailleurs du secteur public et les mesures néo-libérales du gouvernement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/201260-les-travailleurs-equatoriens-condamnent-les-mesures-neo-liberales-du-president-lenin-moreno>



Radio Habana Cuba